

Si j'étais beau

23/12/2006 – 01

Si j'étais beau
J'attirerais les femmes
Comme on a le regard attiré par une flamme
Si j'étais beau

Elles seraient attirées par mon physique
Et je leur montrerais ensuite mon esprit
Loin de moi l'idée d'être narcissique
Mais c'est avant tout l'esprit qui fait de l'individu, ce qu'il est en lui

C'est l'esprit qui fait l'homme en lui
Même si son physique peut influencer ses pensées
Mais ça ne changera pas forcément ce qu'il a dans son cœur en entier
L'essence de l'homme est en son cœur et son esprit

Elle verrait alors, du moins j'espère
Que certes, beau, d'aspect extérieur, je peux paraître
Mais que je peux aussi être un être comme elle attendait
Aimant, attentif, et attentionné et gentil à souhait

Elle s'apercevrait j'espère aussi
Que l'essentiel d'un homme, n'est pas ce qu'on voit de lui
Elle m'aimerait alors pour moi et on intérieur
Après pourtant, avoir été charmé pour mon extérieur

Oui, mais voilà
Beau, je ne suis pas
Donc d'attiré les femmes, arriver, ça ne risque pas
La vie est ainsi faite, c'est comme cela

Les femmes, en général, sont attirées
Par ce qui est esthétique et beau
Même si parfois, des ennuis, cela peut leur attirer
Et même si après recul, le cœur est parfois pas si beau...

Dominique S.